

Durchwachsene Bilanz

TENNIS Einziger Sieg der MSG Reichelsheim gelingt den Herren 40

Der Rundenauftakt ist der Tennisspielgemeinschaft MSG Reichelsheim/Fränkisch-Crumbach nur teilweise gelungen.

Die Herren 40 in der Bezirksliga konnten im Heimspiel gegen den TC Ober-Ramstadt Ernst Reinhardt, Ralf Eisenhauer und Arndt Göttmann ihre Einzel für sich entscheiden. Im Doppel waren Eisenhauer/Michael Trautmann zum Endstand von 9:5 erfolgreich.

Die Herren unterlagen in der Bezirksliga dem TC Heppenheim mit 5:16. Tobias Steiger im Einzel und Lukas Grimm/Jörn Vetter-

kind waren für Reichelsheim siegreich. Die Herren 40 II (Kreisliga A) unterlagen in Hofheim-Ried mit 7:14; dabei gewannen Manfred Klar und Salva Di Gangi ihre Einzel und Epi Di Gangi/Harald Mark das Doppel. Die Herren 55 traten erstmals in der Bezirksoberliga an und hatten beim 2:19 gegen SVS Griesheim keine Chance. Lediglich Harald Kaffenberger war im Einzel erfolgreich. Die Juniorinnen U18 spielten in der Kreisliga A in Heppenheim II 7:7, wobei noch ein Einspruch gegen die Wertung des verlorenen zweiten Doppels läuft. e